
 

 

 ５月２１日（土）・２２日（日）に山口県中学校春季体育大会（東部）が開催され、軟式

野球、ソフトテニス男子・女子、陸上競技、卓球男子、剣道男子・女子、柔道男子の各部が

出場しました。各会場では熱戦が繰り広げられました。結果は､以下の通りです。 

 １位   柔道男子 ５０㎏級    川﨑 勇輝 

 ２位   陸上競技 １５００ｍ女子 安藤 美月 

      陸上競技 走高跳男子   石井 慧 

 ３位   ソフトテニス男子個人   笠田・武石ペア 

  

 

 

 ５月８日（日）に行われた第４９回山口県陸上選手権大会兼第７６回中国５県陸上競技

対抗選手権大会予選会で、２年生の安藤美月さんが、女子１５００ｍ走で２位となり、８

月に広島県で開催される中国大会への出場権を得ました。 

 

  

 

【１年生 右田地区探訪】 

  ５月１２日（木）に１年生が右田地区探訪を行いました。右田コース６ルート、玉祖 

 コース６ルートのうちどれか１ルートを班ごとに歩いて回りました。事前学習を参考に 

 して、チェックポイントを右田方面は熊野神社、玉祖方面は玉祖神社にもうけ、地域の 

 方のボランティアにも協力していただき、全員無事に帰校しました。 
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校外での学習へ行ってきました 

 

中国５県陸上競技対抗選手権大会予選会 

 

《学んだこと・感想》 

 ○ 玉祖神社の読み方が「たまのおや」と読むことを初めて知りました。また、玉 

  祖神社が山口県で一番古い神社ということが分かりました。今回の右田地区探訪 

  で、私は玉祖のことをたくさん知ることができました。 

 ○ 天徳寺のイチョウは、全体として約１９メートルあります。樹齢約８００年と 

  伝えられており、秋には紅葉を見ることができます。大日古墳の中は、うわさ通 

  りとても寒かったです。本当に寒いと思っていなかったので、びっくりしました。 

 ○ 玉岩屋は、玉祖命（たまのいわやのみこと）という人のお墓。三種の神器を作 

  った神様。眼鏡、カメラ、時計、宝石などの守護神とされている。 



【２年生 防府探訪】 

 ５月３１日（火）に２年生が防府地区探訪を行いました。昨年度に右田地区探訪を行い、

その経験を生かして、今年度は自転車で防府市内を巡りました。生徒は、班ごとに計画し

たルートを巡り、ふるさと防府のことを学びました。 

 

【３年生 修学旅行】 

  ５月１１日（水）～１８日（金）で、３年生が鹿児島・熊本方  

 面へ修学旅行に行きました。あいにくの雨でしたが、楽しい思い 

 出をたくさん作って帰ってきました。 

 （行程） 

  １日目 知覧特攻平和館、知覧武家屋敷 

  ２日目 維新ふるさと館、仙厳園、熊本城 

  ３日目 グリーンランド 

【学校運営協議会】 

 ５月１２日（木）に第１回学校運営協議会を開催しました。会長として大本学司様、副

会長として清水武文様を選出しました。そして、学校経営方針の承認を行った後、今後の

予定を確認しました。 

《今年度の学校運営協議会委員》 

番号 氏 名 役 職 番号 氏 名 役 職 

１ 大本 学司 山口県教職員互助会教則員相談員 ９ 高良 哲也 右田小学校長 

２ 岩城  淳 主任児童委員、開北園長 １０ 佐伯 英哉 玉祖小学校長 

３ 田村 栄良 右田生涯学習推進協議会幹事長 １１ 山本 由美 右田中学校 PTA副会長 

４ 陶山 具史 神里自治会長 １２ 吉村 良子 右田中学校 PTA副会長 

５ 清水 武文 右田中学校 PTA会長 １３ 小幡 治生 右田中学校長 

６ 河村 勝治 元右田小・右田中 PTA役員 １４ 小島巳紀土 右田中学校教頭 

７ 門田美和子 金子みすゞ学習会代表 １５ 川本 和敏 右田中学校教諭 

８ 中司 達美 防府市保護司会保護司  

 

《修学旅行を振り返って》 

 １番良かったと思ったのは、右田中の団結力とみんなが仲良くしていた所です。団

結力が見えたのは、「この時間までに集まってください。」って言うと全員が時間ど

おりに集まっていました。当たり前かもしれないけど、そういう当たり前のことがで

きる人が社会に出ても活躍できると思いました。そして、みんな男女関係なく仲良く

していました。バスの中でも女子は女子、男子は男子ではなく、今まで話してこなか

った人とも結構話していたので良かったなと思いました。 

 もう一つは、人に対する思いやりの気持ちがもてる人がたくさんいました。実行委

員が前で挨拶や合掌をしたり、ホテルの方が挨拶をしてくださった後、ちゃんと礼を

返していたり、思いっきり拍手をしたりしている所がすごいなと思いました。 


